03. Antwort von Franz Raschbacher (05/11/99)

die berkel abteilung auf deiner homepage ist bis in den tiefen finnischen wald gedrungen, und hier in sicherer entfernung, lacht man sich nun tot. das ist ja eine schöne bescherung. wöchentliche vorlesungen, hihi, oder zweiwöchige, hi...

na, die kahlerts wollen wohl verhindern, dass sich die internationalen architekten nur nach graz ihren titel und ihre mörderkohle abholen kommen, und sonst nix. tjatjatja, schwer zu sagen, wie man denen beikommen könnte, am besten wäre natürlich so ein funktionierendes fernlehrsystem aufziehen, wie die humbold fernschule oder so, die immer auf den hinterseiten der teleprogrammzeitschrift abgebildet war. und dazu dann ein paar mal im semester wuchtige sechsundneunzig stunden durchgehende blöcke, und damit basta. die haben bestimmt noch nie was von newsgroups gehört, und wieviel man lernen kann, ohne nase an nase zu sitzen.

naja, und das mit neil thomas ist ja suuuper, dass der jetzt am statikinstitut zu sitzen kommen könnte, da hätte man noch ein paar studienjahre drauflegen sollen, um das noch zu erleben. super arbeit! (liest der fabian eigentlich mails, ich denke nicht, also bitte gratulationen ausrichten von)

franzonen